

2023-09-19

MÁS DE 2 MIL EMPLEOS DE CIEN EMPRESAS SE OFERTAN EN LA SEGUNDA FERIA VICTORIA 2023: SECRETARÍA DEL TRABAJO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.tamaulipas.gob.mx/2023/09/mas-de-2-mil-empleos-de-cien-empresas-se-ofertan-en-la-segunda-feria-victoria-2023-secretaria-del-trabajo/>

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Más de 100 empresas participaron en la segunda Feria de Empleo Victoria 2023 del gobierno de Américo Villarreal Anaya, realizada en las instalaciones del Polyforum, donde se contó con la participación de autoridades federales, estatales y municipales, sumando esfuerzos para la inserción laboral de cientos de personas, que acudieron buscando una vacante con salario digno y derechos laborales garantizados.

La Feria de Empleo fue inaugurada por la secretaria de Trabajo y Previsión Social de Tamaulipas, Olga Patricia Sosa Ruíz, quien precisó que en el actual gobierno estatal, se ha establecido una ruta de trabajo para beneficiar a más personas de la población económicamente activa y para que, a través de la colocación segura, sean parte de los empleos formales.

Señaló que las Ferias de Empleo se han realizado en los principales municipios de Tamaulipas como Tampico, Reynosa, Nuevo Laredo, Matamoros, Mante, Altamira y Ciudad Victoria, en un trabajo conjunto del gobierno con los empresarios generadores de empleo, impulsando ofertas laborales que cuentan con salarios competentes y el respeto a los derechos de las personas trabajadoras.

«Los empleos que estamos ofertando se encuentran en los sectores industriales, servicios y comercio, con salarios justos y con oportunidades para el desarrollo profesional y humano, por eso nuestra visión para Tamaulipas y Ciudad Victoria, es que la gente tenga una oportunidad y en esta feria, agradecemos a las más de 100 empresas que nos acompañan, con más de 2 mil ofertas que les permitan acceder a vivir en hogares dignos», dijo.

La secretaria del Trabajo hizo un agradecimiento al presidente municipal de Ciudad Victoria Eduardo Gattás Báez, por su disponibilidad para hacer equipo con el gobierno de Tamaulipas y de la mano impulsar esta feria del empleo, que representa oportunidades de trabajo para las y los victorenses.

En este evento se contó con la participación del subsecretario de Empleo y Previsión Social Abelardo Flores Mendoza; la directora del Servicio Nacional del Empleo, Beatriz del Toro Cázares; el subsecretario del Trabajo y Conciliación, Mario Mireles Salas; Jorge Román Bello Méndez, secretario de Desarrollo Económico de Ciudad Victoria, en representación del presidente municipal Eduardo Gattás y la presidenta del Sistema DIF Victoria, Lucía Rodríguez de Gattás.

También asistieron la diputada presidenta de la Comisión del Trabajo y Seguridad Social, Magaly Deándar Robinson; así como el diputado José Braña Mojica; el titular de la Oficina de Representación Federal del Trabajo en Ciudad Victoria, Iván Karim Rocha Picasso; la presidenta de la CANACO, Greysi Ethel Robles Barajas; el presidente de la CMIC, Jorge Adán Contreras Galván; así como el presidente de CANIRAC, Juan Pablo González Martínez.